



## A Stuttgart, création d'une Conférence des prêtres orthodoxes

Le 30 septembre 2012, à l'église de l'Ascension du Seigneur de la métropole allemande du Patriarcat de Constantinople à Stuttgart, un concile du clergé russe a signé les Statuts d'une Conférence des prêtres orthodoxes de Stuttgart.

Suivant le document fondateur de la Conférence, celle-ci comprendra des prêtres représentant toutes les paroisses orthodoxes des différentes juridictions présentes à Stuttgart et dans les villes voisines.

Conformément aux Statuts, la Conférence est un organe conciliaire unissant le clergé orthodoxe et coordonnant les efforts communs dans le domaine du service sociale de l'Église.

La signature des Statuts de la Conférence des prêtres orthodoxes a eu lieu après la célébration commune des vêpres, présidée par l'évêque Basile d'Aristi (Patriarcat de Constantinople). S'adressant aux ecclésiastiques, il leur a transmis la bénédiction de la Conférence des évêques orthodoxes d'Allemagne à la création d'une Conférence des prêtres orthodoxes de Stuttgart, soulignant le rôle particulier de l'Église orthodoxe dans la société européenne contemporaine et le rôle essentiel du clergé dans la formation et le développement d'une conscience ecclésiale.

Parmi les signataires des Statuts de la nouvelle organisation figurent l'higoumène Métrophane (Hauser), recteur de la Communauté Saint-Élie du Patriarcat de Moscou à Stuttgart, du père Vladimir Egorov, second prêtre de cette communauté, ainsi que celle de l'archiprêtre Ilya Limberger, recteur de la paroisse Saint-Nicolas (Église russe hors-frontières) de Stuttgart.